

Ecopetrol y Repsol avanzan en la pavimentación de vía rural en Guamal

Categoría: Actualidad, Economía, Meta

 Facebook

 Google+

 Twitter

 LinkedIn

Las obras tuvieron una inversión superior a los \$2.000 millones y hacen parte del compromiso de las empresas con el desarrollo y bienestar de los habitantes de esta importante región del departamento del Meta.

Los trabajos, próximos a terminar, registran un avance del 97% y se reactivaron desde el pasado 12 de mayo bajo estrictas medidas de bioseguridad y protocolos para evitar la propagación de la covid-19. Se han aplicado controles rigurosos, adelantando acciones de sensibilización y autocuidado con los trabajadores.

Además de la pavimentación con mezcla asfáltica (MDC-2), el mejoramiento de la vía garantizó la preservación de las redes de acueducto en los costados de la misma, la construcción de un filtro perimetral, la conformación y construcción de cunetas en concreto, la protección de taludes y sobre anchos en concreto, la demarcación vial, el suministro e instalación de señales verticales, entre otras adecuaciones de obras menores.

Wilmer Pardo, habitante de la vereda Montecristo sector alto se refirió a los beneficios de esta obra. “Me parece muy buena la pavimentación que se hizo a la entrada de la vereda La Isla a Puente Amarillo, se facilita mucho la movilidad, quedó muy buena, muchas gracias”.

Como parte de la inversión social que viene haciendo **Ecopetrol** y su socio Repsol en el municipio de Guamal, próximamente también se iniciarán los trabajos para el mejoramiento del puente de barandas Amarillas ubicado por el mismo sector, con el propósito de continuar mejorando las condiciones del entorno que favorezcan a la comunidad y la movilidad de los diferentes sectores.

El área del proyecto Lorito corresponde a uno de los prospectos exploratorios del Bloque CPO-9. Para avanzar en su etapa de evaluación, durante 2019 y 2020 se perforaron los pozos Lorito A1 y Lorito Este y se espera perforar en el 2021 el pozo Lorito 2; todos estos como parte del periodo de evaluación de esta área de perforación exploratoria.

Guamal, junio 30 de 2020

Entradas recientes

- 

Coronavirus: OPS prevé más de 400 mil muertes para octubre en Latinoamérica

01/07/2020
- 

Duque recibe 233 ventiladores y dice que «el final del coronavirus está lejos»

01/07/2020
- 

HRW cuestiona a la Comisión de Excelencia Militar tras caso de menor en Guaviare

01/07/2020
- 

Ataque a tripulantes de la Armada de Colombia, deja tres muertos.

30/06/2020
- 

Cifra de contagiados en Colombia por coronavirus llegó a 95.043

30/06/2020

julio 2020

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

< Jun

Buscar ...



00:05  00:05  

Chat 24/7

